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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja enviado expediente desta casa ao Ilustríssimo senhor Secretário Municipal
de Saúde de Corumbá, solicitando que seja realizada a reativação do centro de coleta de sanguem
em Corumbá, HEMONÚCLEO, pelos motivos que se seguem:

JUSTIFICATIVA

Sabe-se que Corumbá não possui um banco de sangue próprio, sendo dependente do recebimento
das doações arrecadadas pelo HEMOSUL ao redor do Estado, e das campanhas eventuais
realizadas na cidade.
Essa dependência dos bancos de sangue de outras cidades faz com que Corumbá sofra com
escassez habitual em suas reservas sangue em nossos Centros Cirúrgicos.
Por tais motivos, inúmeros munícipes buscaram este Parlamentar com determinados
questionamentos, os quais este vos encaminha:
Se Corumbá pode receber campanhas eventuais de doação de sangue, porque não existe um centro
de coleta de sangue fixo em nossa cidade, uma vez que existe a estrutura para tal?
Por quais motivos o centro de coleta de sangue de corumbá teve suas atividades encerradas, se
constantemente sofre escassez de sangue por depender de doações recebidas de outras cidades?
Tais questionamentos são de extrema importância para nossa população, uma vez que, a escassez
do estoque de sangue em corumbá culminou na realização de uma campanha para doação de
sangue em Campo Grande, que direcionará toda coleta do dia para nossa cidade, não sendo assim a
melhor opção para nossa gente depender das doações recebidas através de campanhas realizadas
em outras cidades.
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